

## El viaje que no quise terminar

Escrito por braydenmulgrave - 07/10/2025 03:39

---

Recuerdo aquel viaje al sur. Eran más de 600 km en dos días, y yo iba con mi MT-09 recién ajustada. Pero lo que realmente marcó la diferencia fue el nuevo asiento confort mt 09 que me hizo jm-fundas.

Ellos se encargaron de todo: recogieron el asiento en mi casa, lo modificaron con espuma viscoelástica y me lo devolvieron como nuevo. No solo se veía mejor, se sentía como una nube sobre ruedas.

Durante el viaje, mientras mis compañeros se quejaban del dolor de caderas y espalda, yo seguía firme, disfrutando cada curva. Al final, todos querían saber mi secreto. Les dije: "No es magia, es jm-fundas".

---